
die Mehrzahl 1

1 Schau dir die Beispiele genau an.

Je montre le vase. Je montre les vases.

Il montre l’image. Il montre les images.

Nous montrons la plante. Nous montrons les plantes.

Ils montrent le cahier. Ils montrent les cahiers.

2 Oui ou non ?
oui non

1. Links stehen vor den Haupwörtern entweder le, la oder les.

2. Rechts gibt es immer ein s am Ende des Hauptwortes.

3. le wird zu les, l’ wir zu les und la wird zu las

4. le wird zu les, l’ wir zu les und la wird zu les

3 Was passt zusammen? Male die passenden Kästen mit der gleichen Farbe an.�



�
	la bougie

�



�
	le dessin

�



�
	les bougies

�



�
	les fleurs

�



�
	la fleur�



�
	les cartables

�



�
	le cahier

�



�
	les dessins

�



�
	les cahiers

�



�
	le cartable

4 Schau dir die Beispiele genau an.

Tu montres une bougie. Tu montres des bougies.

Elle montre un dessin. Elle montre des dessins.

Vous montrez une fleur. Vous montrez des fleurs.

Elles montrent un cartable. Elles montrent des cartables.

5 Beende den Satz.

1. Bei mehreren Gegenständen kommt am Ende des Haupt-
wortes :

ein e ein s

2. Bei mehreren Gegenständen kommt hier vor dem Hautwort : l’ des

3. Beim Plural benutzt man hier vor dem Wort : les des

4. Beim Plural benutzt man hier am Ende des Wortes : ein s ein e

6 Was passt zusammen? Male die passenden Kästen mit der gleichen Farbe an.�



�
	des cahiers

�



�
	un dessin

�



�
	une image

�



�
	des dessins

�



�
	un vase�



�
	une plante

�



�
	des images

�



�
	un cahier

�



�
	des plantes

�



�
	des vases



2 die Mehrzahl

7 Setze den Satz in den Plural - wie beim Beispiel.

Je cherche le cartable. Je cherche les cartables.

1. Tu montres la fleur.

2. Nous montrons le dessin.

3. Il regarde la bougie.

4. Elle regarde l’écureuil.

8 Setze den Satz in den Plural - wie beim Beispiel.

Je trouve un cartable. Je trouve des cartables.

1. Il cherche un vase.

2. Vous montrez une image.

3. Elles regardent une plante.

4. Nous cherchons un cahier.

9 Ordne die Wörter so, dass ein sinnvoller Satz entsteht.

1. L’ cherche de éléphant bananes .

2. mange fleurs âne L’ les .

3. Les le aiment écureuils soleil .

4. des mange Lilou mandarines .

Vocabulaire de la page 1
montrer
le vase

}
Je montre le vase.

{
zeigen
die Vase

l’image (une) Il montre l’image. das Bild
la plante Nous montrons la plante. die Pflanze
le cahier Ils montrent le cahier. das Heft
la bougie Tu montres la bougie. die Kerze
le dessin Elle montre le dessin. die Zeichnung
la fleur Vous montrez la fleur. die Blume
le cartable Elles montrent le cartable. Der Schulranzen



die Mehrzahl - Sonderfälle 3
1 Schau dir die Beispiele genau an.

Le chat regarde la souris. Le chat regarde les souris.

Le cochon d’Inde mange le radis. Le cochon d’Inde mange les radis.

Le chat regarde une souris. Le chat regarde des souris.

Le hamster mange un radis. Le hamster mange des radis.

2 Oui ou non ?

oui non

1. Manchmal haben französische Wörter bereits in der Einzahl ein s am Ende.

2. Bei diesen Wörtern kommt im Plural ein zweites s dazu.

3. Bei diesen Wörtern werden le und la beide zu les.

4. Bei diesen Wörtern werden un und une beide zu les.

3 Was passt zusammen? Male die passenden Kästen mit der gleichen Farbe an.�



�
	une souris
�



�
	un chat
�



�
	des tapis
�



�
	un bras
�



�
	des bras
�



�
	des souris
�



�
	les hamsters

�



�
	le bus

�



�
	le radis

�



�
	un tapis

�



�
	le hamster

�



�
	des chats

�



�
	les radis

�



�
	les bus

4 Schau dir die Beispiele genau an.

Je regarde le bateau. Je regarde les bateaux.

Je regarde un bateau. Je regarde des bateaux.

Tu regardes le tableau. Tu regardes les tableaux.

Tu regardes un tableau. Tu regardes des tableaux.

5 Beende den Satz.

1. Manche französische Wörter enden in der Einzahl mit. . . eou eau

2. Bei diesen Wörtern endet die Mehrzahl mit. . . s x

3. Meist enden französische Wörter bei der Mehrzahl mit. . . s x

4. Manchmal enden französische Wörter bei der Mehrzahl mit. . . s x

6 Was passt zusammen? Male die passenden Kästen mit der gleichen Farbe an.�



�
	un bateau
�



�
	le tableau
�



�
	un rideau
�



�
	des bateaux
�



�
	un drapeau
�



�
	les manteaux

�



�
	des drapeaux
�



�
	un chapeau
�



�
	les tableaux
�



�
	le manteau
�



�
	des rideaux
�



�
	des chapeaux



4 die Mehrzahl - Sonderfälle

7 Setze den Satz in den Plural - wie beim Beispiel.

Je cherche le cartable. Je cherche les cartables.

1. Noémie regarde la souris.

2. Je regarde le drapeau.

3. Il montre le bus.

8 Setze den Satz in den Plural - wie beim Beispiel.

Elle montre un rideau. Elle montre des rideaux.

1. Benjamin a un bateau.

2. Noémie mange un radis.

3. Agathe a un chapeau.

9 Ordne die Wörter so, dass ein sinnvoler Satz entsteht.

1. radis table la Les sur sont : .

2. tapis souris Les sur le sont : .

3. sur Les chaise la sont manteaux : .

Vocabulaire de la page 3, exercices 1–3
le chat
regarder
la souris

 Le chat regarde la souris.


die Katze
(an)schauen
die Maus

le cochon d’Inde
manger
le radis

 Le cochon d’Inde mange le radis.


das Meerschweinchen
essen
das Radieschen

le tapis Le chat est sur le tapis. der Teppich
un bras Nous avons deux bras. ein Arm
un bus Vous regardez le bus. der Bus

Vocabulaire de la page 3, exercices 4–6
le bateau Elle regarde le bateau. das Schiff
le tableau Le tableau est dans la classe. die Tafel
le rideau Le rideau est bleu. der Vorhang
le drapeau Le drapeau français est bleu, blanc, rouge. die Fahne
le manteau
le chapeau

}
J’ai un manteau bleu et un chapeau rouge.

{
der Mantel
der Hut


